

INSTITUT DE FORMATION EN SOINS INFIRMIERS

Faluche et diplômes pour quarante-quatre étudiants

Quarante-quatre élèves de l'institut de formation en soins infirmiers de Tulle ont reçu, vendredi dernier, leur diplôme. Des infirmiers et infirmières fraîchement diplômés qui sont déjà entrés dans la vie active.

Les quarante-quatre étudiants infirmiers à avoir reçu, vendredi 26 août, leur précieux diplôme d'entrée dans la grande famille des 660 611 infirmiers que compte le territoire français. Une remise de diplômes qui s'est déroulée en présence de Jacqueline Chabut, directrice de l'IFSI de Tulle, de Pascal Mokzan, directeur du centre hospitalier de Tulle et de Michel Breuilh, président de Tulle Agglo.

Quarante-quatre nouveaux diplômés qui ont été mis à l'honneur, devant leur famille, pour leur investissement et leur engagement tout au long de leurs trois années de formation. « Une formation de trois années qui demande beaucoup d'investissement de la part des étudiants mais aussi des familles », souligne Jacqueline Chabut. Un travail qui a porté ses fruits car, sur les quarante-quatre nouveaux infirmiers et infirmières fraîchement diplômés, vingt-sept ont décroché un poste en CDD et sept ont déjà signé un CDI. « Une réussite qui témoigne de la qualité des enseignements proposés par les formateurs de l'IFSI de Tulle », souligne Michel Breuilh. Un métier, contraignant dans un milieu professionnel exigeant, où, comme l'a souligné le directeur du centre hospitalier « les médecins ne sont que des prescripteurs, les infirmières sont là pour apporter l'humanité nécessaire aux soins ».



Remises diplômes et de faluches ont animé cette cérémonie.

Photo DR

[Des vocations mais aussi des reconversions

« Une formation exigeante de trois ans, dans laquelle on trouve de plus en plus de personnes en reconversion professionnelle », analyse la directrice de l'IFSI. C'est le cas de Frank Nogier, doyen de cette session de forma-

tion qui, à cinquante ans, après un long parcours de visiteur médical a choisi de faire un reclassement professionnel. « Et non, je n'étais pas aide soignant ! dit-il en souriant. Ce fut trois longues années de travail, avec des périodes difficiles de doute, mais aussi, la rencontre avec un milieu spécifique, la psychiatrie, dans lequel j'ai trouvé ma place. Je

suis déjà en poste à l'unité pour malades difficiles au Centre Hospitalier du Pays d'Eygurande. Un grand changement de vie à cinquante ans, mais je n'éprouve aucun regret », explique l'infirmier.

Institut de formation en soins infirmiers, centre hospitalier de Tulle, 3 place Maschet BP 160, 19012 Tulla cedex.
Tél. : 05.55.29.80.51 E-mail : ifsi@ch-tulle.fr

La vie coruizienne

2/09/2016